県立病院、河川対策など県政課題も次々要望

日本共産党市議団主催の「市政と県政を語る会」

日本共産党議員団主催の「市政と県政を語る会」を5月25日、開催しました。 新型コロナウイルス感染症の関係もあって開催は数年ぶりでした。そして、今回は4月の県議選で当選した馬場秀幸県議からも参加してもらいました。参加者は主催者をのぞくと、20人ほどでしたが、暮らしにかかわる身近な問題が次々出され、活発な集いとなりました。

参加者からは、

- ・並行在来線の経営は大変厳しい。高校 生の大事な通学の足となっているが、 対策について打ち出してほしい。
- このままでは街中でも買い物難民が出る。デマンドバスを走らせないか。
- 県立病院の医師不足が深刻だ。地域医療を守るために頑張ってほしい。
- 介護保険の要介護1と2を保険対象外にし、市の総合事業に移行しようとしている。上越市がこれにいち早く手をあげるのは問題ではないか。
- ・市民プラザの市民活動室はコロナ前の

午後10時まで利用できるようにしてもらいたい。また、この活動室の上部に防犯カメラが設置されている。監視されているようでいやだ。

- ・市内の公園に大人たち が体を鍛えられるロッキ ングボードなど施設を設 置してほしい。
- ・市内を流れる河川の洪 水防止対策が重要だ。中 洲の泥や砂利の撤去、雑 木処理などをやってほしい。
- 地域独自予算は何を求めているかよく わからない。
- ・図書館のスタッフの名札に『会計年度 任用職員』『非常勤』などと書かれて いるのを見かけたが、違和感がある。
- 市内の農家は5年前よりも27%も減って、4900戸となった。家族農業守る対策を。



などの声が次々と上がりました。

今回は県立病院や県管理の河川対策など市政、県政双方にまたがる問題でこれまでにない意見交換ができました。馬場県議が加わったこともあって、たびたび、笑いや拍手も起きて、とても有意義な会となりました。これからも続けていきたいと思います。出されたご意見要望はよく調べた上で対応します。

6日から6月議会がはじまります

6月議会審議日程 (いずれも開始時間は午前10時)

月日	会議	場所	備考	
6月6日 (火)	本会議	議場	議案提案·総括質疑 (橋爪登壇予定)	
6月7日 (水)	文教経済委員会	第一委員会室	付託案件の審査	
6月8日 (木)	厚生委員会	第一委員会室	付託案件の審査	
6月9日 (金)	農政建設委員会	第一委員会室	付託案件の審査	
6月12日 (月)	総務委員会	第一委員会室	付託案件の審査	
6月13日 (火)	一般質問	議場		
6月14日 (水)	一般質問	議場	私は16日に登壇する	
6月15日 (木)	一般質問	議場	予定です。	
6月16日 (金)	一般質問	議場		
6月20日 (火)	本会議	議場	議案採決など	

(キンギンボク) スイ



No.2112 2023.6.4

発行·編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず 回 025-548-3628 通じないときは 090-5392-1961 E-mail hasiznyg_0808@yahoo.co.jp URL https://www.hose1.jp/



ブログ 「ホーセの見 てある記」は ← こちら

橋爪法一



第七五九回

目のお参りです。 二十三観音を訪れました。二年ぶり、二度 五月下旬の晴れた日、 頸城区中島にある

中で野の花や樹木などと出合うことができ に行ったことで、前回とは違った雰囲気の 県道の広いところに車を駐車して歩いた 今回は前回よりも二週間ほど早くお参り 前回気づかなかった植物といくつも出

のですが、三十三観音に至る道の周辺で 合い、植生 (しょくせい) が変わったのか と思うくらいでした。

状の白い花が下向きに咲いています。落と いました。花を見つけて頭上を見ると、房 たれもが関心をもってくれるでしょうね。 した花で木に気づいてもらう。これなら、 こういう場所はもう一か所ありました。 まずはエゴの木です。 道の出発点から始

が、それでもびっくりしました。 ありますから、そこからそう遠くない中島 す。秋にはサルビアの花と同じ形の紫色の 地区で「嫁泣かせ」と呼ばれている山菜で 花を咲かせます。 吉川区の六角山などにも (畑ヶ崎) にあっても不思議はないのです アキギリとも出合いました。大島区の旭

ました。何よりも道を歩く時の風の心地よではありません。歩く時の気分もまた違い前回とは違った感じがしたのは植物だけ すが、今回、そこには一つもなく、 ります。シソ科の多年草、タツナミソウで ていたのです。わずか二株でしたが、波の めていました。ところが、薬師堂から三十 す。前回は道の入り口付近で見つけたので 三観音に向けて十数はほどのところで咲い ような形の花姿は個性的で美しい。 前回とは全く違う場所で見つけた花もあ あきら

> なく草木にも吹きます。ミョウガ、ナラ、 わやかで、 ず、数台の草刈り機が動いていて、時々、 の草刈り機の音です。平日にもかかわら に揺さぶられていました。それと田んぼで 「チーン」「チンチン」などといった音が ガマズミの葉などがひっきりなし 風は、言うまでも

ケ類の影響があったせいかも知れません。 の光の当たり具合、観音様に張り付いたコ 表している風に見えました。夕方の時間帯 聞こえてきました。 観音様は悲しみを、右側の観音様は喜びを いると思っていたのですが、なぜか左側の 三十三観音です。

もたらす、という風に読めたのです。 「福が集まる」という言葉が心に響いたの福が集まる」と書いてあったのですが、 です。私の勝手な解釈かも知れません。 を見る」「海に水が集まるように限りなく 無量」についての説明文を読んで、ハッと 場の一角にある案内板のところへ行きまし 困ったり、苦しんだりしている生命や人々 しました。説明文には、「慈悲の眼で衆牛 にある石柱の文字、「慈眼視衆生・福聚海 た。そこで、入口から霊場に至る道の途中 に手を差し伸べる、そのことが多くの福を それぞれの観音様にお参りしてから、広

ぶん、モンキアゲハだと思います。そして たので、よく見えませんでしたが、 飛んで行ったものがありました。一瞬でし 様の広場にいたとき、私の周辺をサーッと には黒く、一部白いものが見えました。た う、そんな時期になったんですね。 した。モミジイチゴの黄色い (が作ったと言われるこの霊場、 次回はア 今年初めての出合いもありました。 一百八年前に畑ヶ崎の布施助二良という 杉林の中に素敵なものを見つけま 実です。 全体的

畑ヶ崎方面

キギリの花が咲く頃にと思っています。 上越市長杯パラグライダー大会 が5月27日、28日の両日、吉川区の

の選手が参加しました。

日和、天候に恵まれました。

のことでしたの

は海が見え、とてもいい場所だ」と



4も久しぶりに数十機のパラグラ イダーが飛ぶ尾神缶を見ました。

上越地域各消防署における 空間放射線量率測定結果

1-2754

測定は毎日午前9時。数値はマイク ベルト。1時間当たりの測定量です。

消防署によると、通常は1時間当たり 0.016~0.16 μ Sv (マイクロシーベルト) だと

0.010 0.10 0.00 0.00							
のことです。							
	5月24日(水)		5月31日(水)				
上越南消防署	0.	050	0.	053			
上越北消防署	0.	050	0.	050			
新井消防署	0.	053	0.	0 4 0			
頸北消防署	0.	0 4 0	0.	0 4 3			
頸南消防署	0.	067	0.	067			
東頸消防署	0.	050	0.	050			
名立分遣所	0.	050	0.	053			
高士分遣所	0.	053	0.	0 4 7			

で切手画



大島区の大島郵便局で切手 画展が開催中ですの切手画は 清里区東戸野の吉越智秀さん の作品です。

吉越さんの切手画はこれま でも何度か見せていただいて 毎回思うのは、 切手でぴたりの色をよく出せ るなということですのすざい 技術と感性だと思います。